

Le chapeau magique.

Il était une fois, un jeune renard perdu dans la forêt. Un jour, il vit une maison abandonnée. Il monta au grenier et il vit un chapeau magique.

Un jeune fantôme lui dit :

-Renard ! Peux-tu m'aider à protéger ce chapeau magique ?

-Pourquoi ? Dit le renard.

-Parce qu'il a des pouvoirs incontrôlables et maléfiques !

-D'accord. Dit le renard.

Un jour, un guerrier entendit qu'il y avait un chapeau magique dans une maison abandonnée, dans les bois. Il chercha, chercha, chercha. Il ne trouvait point de chapeau. Il rentra alors chez lui.

Le lendemain, il fit des provisions, et prit une arme pour se défendre. Il chercha dans les bois, et enfin trouva la maison abandonnée. Il y rentra mais le renard l'en empêcha. Ce fut un combat sans merci.

Le guerrier blessa le renard, et prit le chapeau. Il devint un monstre. Le renard ne pouvait plus rien faire.

Mais le fantôme l'aida en lui donnant ses pouvoirs. Il devint grand et il n'était plus blessé. Le renard blessa le guerrier et mordit son cou. Et le monstre mourut et redevint humain. Le renard était fatigué. Il rendit les pouvoirs au fantôme. Le renard garda encore le chapeau magique. Et il chercha un successeur pour se reposer.

—

Par Noa latchy